

HERALDO DE ALICANTE

Organo del Partido Reformista

Administración: Juan Carrasco García
Prolongación Castaños, 89, duplicado

Dirección: Antonio Morata Rico

Redacción:
Ballén, 10, segundo

Suscripción
pago adelantado

JUEVES 15 ABRIL 1915

Anuncios
pago anticipado

AÑO XI.—Núm. 2.874

CERVECERÍA LA AUSTRIACA

Zaragoza, 1, frente al paseo Méndez Núñez
Se sirven refrescos con jarabes de superior calidad y la tan acreditada gaseosa SANTAMARIA. Vinos, licores, aperitivos y cervezas de varias marcas. Boquerones fritos de Málaga, patatas fritas a la inglesa Aceitunas rellenas de anchoa, sandwich, chocolates y gran variedad en fiambres.
Servicio hasta la salida de los Teatros y Cines

Academia de canto

Al regresar a la madre patria, procedente de los Institutos musicales «Foutova» de Buenos Aires nuestro querido amigo y paisano D. Luis F. Visconti, ha abierto una academia para la completa preparación de la carrera lírica, bajo la principal base de la emisión de voz, en la plaza de Navarro Rodrigo, 11, Benapriplaa.

Melquiades Alvarez

Fragmentos de la oración parlamentaria pronunciada por nuestro ilustre jefe en 5 de Junio de 1913, definiendo y razonando por primera vez en las Cortes la llamada «Evolución de los reformistas».

Hay en el país una masa enorme de republicanos que, por convencimiento, por sentimentalismo, sosteniendo que la República es consustancial con la democracia, no renunciará nunca a sus ideas republicanas y no prestará jamás su concurso a ningún Gobierno de la monarquía. Lo que pueden hacer es brindar su colaboración en el Parlamento, a la luz del día, por el logro de aquellas ideas que les son comunes.

Hay otra masa enorme, no se equivoquen mis correligionarios, no he de ponderarla para establecer la comparación, que tiene en el fondo de su espíritu la misma convicción que tengo yo, la que he sostenido siempre, desde el primer día en que actué en la vida política: la convicción de que la República es la encarnación perfecta de la democracia, de que es la plenitud de la capacidad jurídica en la vida de los pueblos, de que es la que eleva al ciudadano por el voto público a la suprema magistratura de la nación; pero con la convicción de que es superior, infinitamente superior, teóricamente, la República a la monarquía, considero que las formas de Gobierno son accidentales, son circunstanciales, son transitorias, son históricas, y no se puede hacer del ideal republicano el ideal supremo.

Y dije, que me oigan cuantos deban oírme: Como yo, hay muchos republicanos que piensan lo mismo; hay una enorme legión de jóvenes y de gente moderna que no rinde culto a la forma, pero a quienes les parece enteco y pobre vuestro liberalismo, que quieren reformas hondas, progresivas. Esos, espiritualmente, por lo mismo que dan un valor circunstancial a la forma de Gobierno, no están ahí, están aquí, con nosotros, constituyendo una fuerza, deseando gobernar.

Mas, entendido bien: para llegar por las vicisitudes de la vida política al Gobierno, necesitamos mucho. Para nosotros, no puede haber monarquía privilegiada; no puede el monarca jamás compartir la soberanía del país con las Cortes, que deben ser el reflejo fiel de la voluntad popular. Para nosotros no hay más que una soberanía, la soberanía nacional, y así, despojada de sus privilegios, democratizaríamos la mo-

narquia, dándola como asiento la soberanía nacional y como elemento de sostén el cariño y el entusiasmo del pueblo.

Una monarquía sin privilegios, una monarquía que no usurpara el poder del pueblo, una monarquía, en fin, que abriera los cauces a todas las ideas, por radicales, por archirradicales, por extraordinariamente radicales que parecieran. Con estas garantías, los que no damos valor a la forma de Gobierno, podríamos algún día prestar nuestro concurso a un régimen que evolucionara el hacia nosotros, democratizándose.

Doctor Pinedo

VENEREO SÍFILIS
Consulta de 3 a 5
Plaza Monjas, 4

FLECHAZOS

Nuestro querido amigo don José Caturba, poseído de la fidelidad y honradez de su dependiente Pedro Esteban, le entregó diez mil pesetas para que comprara en Madrid algunos centenares de palomas.

A pesar de recorrer todos los palomares, este pájaro de cuentas no encontró ni un sólo palomo como vía de muestra, por haberse encariñado con las diez mil pesetas; pero volando, volando cayó herido del ala izquierda de tal gravedad, que gracias a que un poli de la Corte le hizo la primera cura, hoy lo tenemos en el chalet de Benafá purgando las consecuencias de su acrisolada honradez.

Por este motivo, nuestra Audiencia será la encargada de doctorarlo en filosofía y ciencias, con destino al penal de Monóvar o al de San Agustín, de Valencia.

Duro con él y a la cabeza, ¿verdad, don José?

Por no figurar el Sr. Bueno Sales en la lista oficial que ha sido remitida al Sr. Canals, para su aprobación, como candidato a concejal para las próximas elecciones municipales, se dice por Alicante que, en vista de la ingratitud que ha recibido de sus intimos, definitivamente se retira de la política activa de los idóneos.

Tal resolución la ponemos en cuenta.

Se dan casos

Geroglífico núm. 42

¿Qué ha ocurrido en la compra de los

terrenos para la construcción del nuevo cementerio?

Hicemos esta pregunta, por entender que hay quien entregará tres mil pesetas al primero que nos remita la solución de este geroglífico.

El único que no tendrá derecho a percibir las tres mil pesetas, será el antiguo propietario de los citados terrenos, y si a esclarecer los rumores que circulan por Alicante.

Señor alcalde: Nos consta que usted no ignora que en las listas de barrenderos del municipio, hay estampados nombres y apellidos que son muy conocidos de los chicos de la prensa y hasta de su propio escribiente Sr. Papi, y que dicho sea de paso, no resulta una maravilla para el pueblo de Alicante.

Si moral y materialmente lo ignora, a nuestro juicio, significa un retroceso en su gestión municipal que no tiene nombre, por entender que un alcalde lo debe saber todo y verlo todo, así proceda de Madrid.

Más si hasta para esto no sirve, restituyase por completo al bufete, que es a lo que, sin duda, le tiene destinado la sabia providencia.

¡Caramba, caramba!
Señor Ois: ¿Para cuándo guarda usted los rayos?

De regreso de su viaje de luna de miel, ya tenemos en Alicante al presidente de la Junta de Obras del Puerto D. Pedro Llorca.

Viene satisfechísimo de las muchas maravillas que ha presenciado por esos mundos de Dios.

No tiene nada de particular, ¿verdad?

Su entrañable amigo D. Ramón Campos, ya le habrá dado un apretón de manos y un abrazo cariñoso, en prueba del afecto que le profesa.

Eso ya tiene algo de particular, ¿verdad?

VERDADES

Doña Angela Cortés

PROFESORA EN PARTOS
Calle Mayor, 7, 3.º

En nuestro R. C. de Regatas han empezado las obras de ampliación. Sobre la terraza, azotea u lo que sea, están construyendo una pajarrera, según opinión de algunos técnicos.

¿Qué bien podrán disparar desde tan elevado sitio a las gaviatas!

Noticias generales

La Sala de lo Contencioso del Tribunal Supremo ha resuelto en favor de las Sociedades la reclamación deducida por éstas contra el acuerdo que declaró sujetos al impuesto de inquilinato los depósitos y otros locales que utilizan las empresas auidadas.

Declara el Tribunal Supremo que, con arreglo a la ley de 12 de Junio de 1911, están exentos del arbitrio los locales destinados exclusivamente al ejercicio de la industria ó del comercio, y los que no deben ser estimados como habitaciones, aun cuando indebidamente figuren como viviendas en el registro fiscal.

Por el fallo referido quedan fijados

el verdadero sentido y el alcance de la ley y del reglamento de 1911 sobre inquilinato en un punto que habia sido muy discutido y mal aplicado.

Comunican de Badajoz que han llegado a aquella capital los hermanos Belmonte para asistir a la tienda de la ganadería de Albarrán. También son esperados los hermanos Gallo.

Ante el hotel donde se hospeda el diestro Belmonte se formó tan compacto grupo de curiosos, que los guardias de seguridad se vieron obligados a despejar la calle.

El tren rápido de Barcelona al llegar a la estación de Vicálvaro chocó con unos vagones, no ocurriendo ninguna desgracia.

En dicho tren regresaba a Madrid el director general de administración local, quien tomó en dicho pueblo un automóvil, trasladándose a la Corte.

Ha llegado a Valladolid el general americano Reyes, a quien cumplieron las autoridades.

Dió una conferencia en el Ateneo sobre «Las relaciones hispano-americanas».

Durante la madrugada última, en el manicomio provincial de Murcia, el demente Juan Antonio Marín, de 50 años, natural de Cieza, que padecía delirio de persecución, sufrió un acceso, lanzándose contra otro alienado, que dormía en una cama inmediata, llamado Rafael Fernández Reverte, de 66 años, natural de Lorca, cogiéndolo por el cuello y ahogándolo.

Fue descubierto el crimen al practicar la requisita el hermano de San Juan de Dios encargado de la vigilancia.

El homicida Marín se hallaba sentado en la cama contemplando el cadáver, que yacía en el suelo.

El juzgado instruye diligencias.

Comunican de Algeciras que acompañado de varios senadores y diputados ha salido para Tanger el presidente del Congreso Sr. González Busada.

Un despacho recibido de Roma comunica que los socialistas alemanes no celebrarán este año la Fiesta del 1.º de Mayo.

Ha quedado solucionada la huelga de cerrajeros en Zaragoza.

Han llegado a Sevilla a los aplaudidos autores hermanos Quintero.

Los ateneístas, personalidades y numeroso público les tributó cariñoso recibimiento.

Dirigiran los últimos ensayos de su última obra «El duque de El», que estrenarán la Guerrero y Mendoza, y cuyas primicias dedican los autores a su tierra.

Los socios del Ateneo levantarán una caseta en el real de la feria, representando la «Quinta de los jazmines», donde se desarrollan las principales escenas de «El duque de El».

En Utrera, donde nacieron los Quintero, se celebrará el día 4 de mayo un homenaje en su honor.

Dicen de Zaragoza que a consecuencia del temporal y la crecida de los ríos afluentes al Ebro, éste aumentó cuatro metros su caudal, desbordándose e inundando la arboleda de Macana has-

ta el terraplén de la línea férrea del Norte.

Se han adoptado precauciones. Hasta ahora no se tienen noticias de haber ocurrido desgracias.

En los pueblos de Monegrillo y Parlete hay focos de langosta.

También en Calahorra se ha desbordado el mismo río causando grandes daños y la destrucción de la presa que regaba una considerable extensión de huerta.

El vecindario está consternado, pues quedarán en la ruina miles de familias.

Se ha pedido protección al gobierno para que remedie de momento la situación.

Los corresponsales de los periódicos en Washington comunican que el crucero de guerra norteamericano «Desmoinés» ha zarpado con destino a las aguas de la República de Santo Domingo por haber estallado una revolución en aquel país.

CAÑAMAQUE

CIRUJANO-DENTISTA

Ballén, 9, principal.

Anoche representose en el bonito Cine-Sport la zarzuela intitulada «El fresco de Goya». En nuestro Ayuntamiento sin necesidad de programas ni representaciones existen muchísimos, frescales y nadie, absolutamente nadie, se acuerda de la temperatura.

Más sobre

lo de las cédulas

No se nos alcanza a comprender cómo continua aún sobre la mesa la instancia del Sr. Guixot sin resolver, informando la comisión favorablemente, y después de prometer el Sr. Campos que él sería el que prestaría su concurso en apoyo de la misma, incluso la presentación en el primer cabildo que celebrase la corporación municipal.

Pues aún está sobre la mesa a pesar de las promesas y de hacer una burla sangrienta de la ley.

Este procedimiento pone de relieve la formalidad del alcalde y la seriedad de la corporación municipal.

Veremos mañana lo que sucede con lo de la instancia.

¿Será hora de que se resuelva ya?
¿Existen las 9.000 pesetas en las arcas municipales?

Cuerpo de correos

Convocatoria para 733 plazas de 1.500 pesetas. Preparación completa por oficiales del cuerpo y profesores especiales competentes de matemáticas, francés y contabilidad.

INTERNOS Y EXTERNOS

HONORARIOS MÓDICOS
Programas y libros para toda preparación. Demás detalles pidanse al director.

Academia exclusivamente postal
San Nicolas, 24, principal.—Alicante.

Comentando un hecho

Ya en otra ocasión di públicamente a conocer el atropello de que fui víctima al hacer uso de mis derechos en reclamar una cantidad que en bien de cierto individuo del hampa facilité, creyendo noblemente los argumentos de que se valió para hacerme caer en el más ruinésimo de los engaños. No obstante y á pesar de ser yo el acreedor del tal título, el Cagueto, muy conocido entre los de la escoria social, tuvo á bien el caballete insultarme cuando le reclamé lo muy mío y hasta intentó agredirme, lo cual contuve de la mejor forma que se me pudo ocurrir. De esta escena se apercibieron dos guardias urbanos, que tirando por el suelo el principio de autoridad y dando más pábulo y apoyo á las palabras de un explotador que á las de un hombre digno y honrado que tiene cimentada su fama con hechos tan innegables como eficaces y contundentes, y no haciendo honor á la autorización que del Sr. Gobernador tengo concedida para usar armas en atención al cargo de vigilante nocturno que desde no pocos años vengo desempeñando en esta capital, trataron de desarmarme y reducirme á la obediencia, cuando nunca faltó en lo más leve al respeto á persona alguna por insignificante que fuera.

Para dar cuenta de su prestigioso servicio, diéron el consiguiente parte en la Inspección municipal, el cual, siguiendo los tramites de ritual pasó al juzgado, y héme aquí, sin admitirme la prueba de los testigos, humillado, burlado y con el consabido castigo, y premiar la intachable conducta de un hombre digno, á la par que de reprimir atropellos de tan baja ralea, de todo lo cual, aunque muy á duras penas, deduzco lo siguiente:

En primer lugar, que el deudor de tal ó cual cantidad se creará en el perfecto derecho de no pagarla y exigir más, porque para esto les acompañan los urbanos que hayan, como los que hago referencia y los grandes errores de los jueces encargados de depurar hechos, que muchas veces sorprendidos de su buena fe, se ven desviar la rectitud del fallo correspondiente, so pena de no valer para nada el precedente de cada cual en la vida; y en segundo, dadas las circunstancias por que atravieso, no he de pensar en la razón que me asiste, sino en la mayor ó menor escrupulosidad de los encargados de vigilar por el orden público y por ende denunciar hechos que á su antojo dan cuenta de ellos, tergiversándolo todo y

quándole hasta el menor reflejo que pudieran tener de realidad, imperando por lo tanto una completa oligarquía.

RAFAEL DOMÍNGUEZ

Regalo á nuestros suscriptores

Ampliaciones

fotográficas

El HERALDO DE ALICANTE, deseando que sus numerosos suscriptores de dentro y fuera de la población puedan tener un grato recuerdo de este periódico en sus casas, se dispone á regalarles, completamente gratuita, una ampliación fotográfica, inalterable y perfectamente retocada, tamaño 32 por 42 centímetros.

Para ello hemos firmado un contrato con los talleres fotográficos de J. Luque de Madrid, y deseando que cada ampliación venga ya en su cristal y marco esmaltado en blanco ó de caobas á elegir, solo exigiremos tres pesetas noventa y cinco céntimos por dicho marco.

Es decir, que entregando en esta Administración 3'95 pesetas, acompañadas de una fotografía y diez cupones como el que publicamos más abajo, podrá recibirse sin otro gasto la referida ampliación, viniendo á recogerla á estas oficinas.

DIEZ CUPONES

como el presente, dan derecho á una

ampliación

fotográfica

REGALO DE

Heroldo de Alicante

Compañía Arrendataria de Tabacos

Hemos recibido la Memoria de esta Compañía, correspondiente al ejercicio de 1914.

Dice que ingresaron en los almacenes de la Compañía 10.895.582.315 kilogramos de tabaco en rama, adquiridos en los mercados que es costumbre hacerlo, por lo que se refiere á las clases de Vuelta á Bajo, Partido y otras

que cita, y 8.493.144.900 kilogramos del de Filipinas.

Se ocupa de las reformas á que fué autorizado el Consejo para introducir en las labores de cigarrillos «superiores», «finos» y «entrefinos», añadiendo que la guerra europea ha sido causa de no haber podido llevar á la práctica todas aquellas reformas, por las dificultades con que se ha tropezado para introducir en la Península elementos indispensables para las reformas.

Expone que en la fábrica de Donostia se ha recibido casi todo el material necesario autorizado, si bien está por recibirse una pequeña parte que está en Alemania donde se construyó.

Dice de la fábrica de Donostia que se han formulado y elevado á la aprobación del ministro de Hacienda varios proyectos relacionados con el alumbrado eléctrico, calefacción, adquisición de montacarga y motores eléctricos y otros necesarios para la buena organización de nuestros talleres mecánicos.

Las labores producidas durante 1914 han sido, según aparece en la Memoria:

Unidades de cuenta: Labores por kilogramos, 11.271 millones 331.125.

Labores por millares cigarrillos, 529 millones 323.802.

Labores por millares cigarrillos, 5.122.894.703.

Suma, 16.23.549.503.

Kilogramos: Labores por kilogramos, 11.271 millones 331.125.

Labores por millares, 2.418.140.180 cigarrillos.

Labores por millares cigarrillos, Suma, 18.431.995.121.

Importe á precio de venta.—Pesetas: Labores por kilogramos, 96 millones 299.416.90.

Labores por millares, 75.262.325.25 cigarrillos.

Suma, 219.067.066.55.

Añade que en los siete primeros meses del año la recaudación fué de pesetas 127.855.613.44; y á partir de Agosto, el influjo de la guerra europea se percibe también en la disminución de las ventas, que llegan á la cifra de 91.766.088.81 pesetas, mientras que en igual período de 1913 fueron de 94.280.799.64 pesetas.

También en la renta del Timbre se ha conocido el influjo de la guerra europea.

El consumo medio de tabaco por habitante ha sido de 11,24 pesetas.

L'ABEILLE

Compañía francesa de seguros contra accidentes del trabajo, individual, responsabilidad civil y automóviles

Autorizada por R. O. de 3 de Agosto de 1911 de conformidad con la Ley de 14 de Mayo de 1908

La póliza colectiva de esta Compañía es de las más liberales que ofrecen las Compañías de seguros

Para los riesgos de accidentes del trabajo no necesita L'ABEILLE aplicar la prima mínima, como hacen la mayoría de las Compañías. El asegurado nada más paga el tanto por ciento de los salarios invertidos.

Delegación general en España: Calle Claris, núm. 20, BARCELONA.

Agente general en ALICANTE y provincia: D. Luis Amérigo San Fernando, 55, bajos

Noticias de la guerra

Dicen de Cristiania que el martes de la semana pasada se oyó en Bergen un fuerte cañoneo por la parte de fuera de las islas Sartor y Marstenen, que principió á las diez y media de la noche y terminó á las doce de ella. Los disparos iban acompañados por ráfagas de luz perfectamente visibles.

En un principio se creyó que combatían dos escuadras, pero al día siguiente se pudo observar que no había señales ni restos en el mar que indicasen haber habido un combate naval, ni buque alguno averiado ha entrado en ningún puerto noruego de aquella costa.

Se sospecha que una escuadrilla inglesa vió con los proyectores un submarino alemán, y persiguiéndolo, le cañoneó, sin saber si pudo huir ó fué destruido.

La primera noticia de que una escuadra alemana había roto el cordón de vigilancia de la escuadra inglesa, no tuvo confirmación y se desechó enseguida.

El corresponsal del periódico «The World» ha celebrado una entrevista con el general Soukhomlinow, ministro de la guerra ruso.

Este ha declarado que á pesar de los contraataques de los enemigos, las operaciones en los Cárpatos representan un gran triunfo para los moscovitas.

Los austriacos han tenido que retroceder 30 kilómetros, á partir de sus posiciones primitivas.

El avance de los rusos prosigue por las pendientes meridionales de la montaña.

El enemigo se encuentra impotente para tomar la ofensiva, porque las tro-

pas alemanas de refuerzo han sufrido bajas enormes durante el mes de Marzo.

Solamente en los Cárpatos han perdido 400 oficiales, 40.000 soldados, 200 cañones y 100 metralladoras.

Es de tener en cuenta que en Przemysl los sitiadores se apoderaron de 900 cañones.

El espíritu de los austriacos está completamente deprimido; de ahí que por todas partes retrocedan.

Además Alemania no puede ayudarlos.

El corresponsal de «Le Journal» en Tenedos cree que el almirante Robeco modificará el primitivo proyecto de ataque á los Dardanelos que costó considerables pérdidas, sin grandes resultados.

Los turcos han aprovechado la pasajera inacción de las escuadras aliadas para reparar los destruidos causa los.

Han conducido nuevo cañones de gran alcance.

Numerosos convoyes de camellos han arrastrado el pesado material de artillería y millares de obreros se dedican á reparar los estragos de las bombas; pero esos trabajos de fortificación no resistirán los disparos de los cañones de las naves, si bien representan nuevos obstáculos para el avance de éstas.

Todo permite suponer que cuando se reanude el ataque numerosas fuerzas terrestres cooperarán á la acción de la flota y el cuerpo expedicionario francés, procedente de la Goleta, se reembarcará en Alejandría para secundar la acometida de los barcos.

Antes de emerger doy siempre la orden de que todo el mundo guarde absoluto silencio unos minutos para cerciorarse de si algún buque se aproxima.

El fracaso de los zeppelines

Bajo este epigrafe dice «The Times»:

«Un hombre de negocios, súbdito de nación neutral, que acaba de visitar Dusseldorf, afirma que los alemanes se hallan desencantados, porque los zeppelines no han respondido á las esperanzas que hicieron concebir.

Los súbditos del kaiser se dan cuenta de que al ejército alemán será imposible efectuar un desembarco en la Gran Bretaña y, por consiguiente, llegar á Londres. Por eso deseaban que los zeppelines bombardeasen la capital del Reino Unido.

Un industrial que posee la exclusiva para la venta de un accesorio indispensable á los dirigibles, ha declarado que en noviembre último

(Se continuará)

NOTAS DE LA GUERRA

La vida á bordo de los submarinos

En una entrevista celebrada por un periodista yanqui con el teniente de navío Claus Hansen, comandante del submarino «U 16», hay detalles de interés sobre la vida á bordo, que según el marino alemán, «produce extraordinaria tensión de nervios» y «no todos pueden soportarla». «Cuando nos encontramos próximos al enemigo—ha dicho el comandante,—ó bien por

exigencias atmosféricas, navegamos sumergidos. — Antes de la inmersión cerramos todos los huecos, y por medio de las bombas de aire elevamos la presión de éste, y yo la determino observando el barómetro.

Terminados esos preparativos, descendemos bajo el agua, y reina á bordo un silencio de muerte. Funciona sin ruido el motor eléctrico, y solo se oye á veces sobre nosotros el chapaleteo de la hélice de algún vapor que pasa.

Gobernamos mediante el mapa y el compás. El aire, al calentarse, se encarece, y en él flota el penetrante olor á aceite de la máquina. El ambiente se carga, y un sueño invencible se apodera de los que en el submarino efectúan sus primeros viajes.

Hombrés he llevado yo á bordo que en los tres primeros días de embarque rechazaban la comida por no interrumpir su sueño unos minutos.

Eso de que el mareo no se experimenta en el submarino, es completamente falso. Cuando hace mal tiempo, ó la proximidad del adversario nos obliga á permanecer sumergidos durante mucho tiempo, la atmósfera á bordo casi se hace irrealizable, y excepto los que se hallan de guar-

dia, todos los demás tripulantes reciben orden de acostarse, ó por lo menos, de no moverse más que lo indispensable, ya que en todo movimiento absorben oxígeno los pulmones y se hace preciso economizar ese gas, como, por ejemplo, el viajero que cruza un desierto se esfuerza en no consumir la última gota de agua que le resta.

No se puede encender fuego á bordo, porque la llama quemaría oxígeno, y no es cosa de que la cocina consuma la potencia eléctrica de los acumuladores, así es que, durante nuestros cruces, sólo de fiambres nos alimentamos. Como ve usted, no llevamos cocina á bordo.

En este reducidísimo espacio, donde apenas hay sitio para estirar las piernas, y mientras cada cual atiende el servicio que le está encomendado, sobreponiéndose á la constante y terrible fatiga de los nervios, yo observo el periscopio, ya de pie, ora sentado, durante ocho horas consecutivas cada día, al cabo de las cuales me retiro con agudísimo dolor de cabeza y en los ojos.

Las horas en que estamos francos de servicio las dedicamos al reposo. Debajo del agua el submarino se balancea suavemente, como una cuna, y gozamos de un sueño reparador.

Noticias locales

El «Giornale d'Italia» dice que el Papa ha bendecido una bandera belga, símbolo de la fe y la esperanza de todo el pueblo belga en la liberación y resurrección de su patria.

La bandera fué presentada por monseñor Deploige de la Universidad de Lovaina, y es destinada al santuario de Paray Lemenial.

Durante la ceremonia de la bendición el Papa pronunció las siguientes palabras:

«Que el Sagrado Corazón de Jesús salve a Bélgica, la eleve, la haga más fuerte y más bella después de la dura prueba.»

Comunicado oficial del ministerio de Marina:

El 12 de Abril, con el concurso de los hidroaviones franceses, elacorazado «Saint Luis» ha bombardeado en la proximidad de Gaza un importante campamento turco.

Aunque en los centros oficiales se acogen todas las noticias con grandes reservas, los corresponsales de periódicos ingleses en Washington están acordes en afirmar que cerca de elevadísimos personajes se han hecho proposiciones de paz que pudiesen ser aceptables por Alemania, en primer lugar con respecto a la cuestión balkánica, y en segundo lugar con la mira de que, en un momento dado, se pudiese hacer a los aliados responsables de la continuación de la guerra.

Han circulado en Washington los más persistentes rumores acerca de esto, y se añade que en la Bolsa de Nueva Nueva York se han producido estos días alzas muy notables que no se fundan sino en la hipótesis de un próximo fin de las hostilidades, y estas alzas no son más que una confirmación de aquellos rumores.

La opinión general en Washington es que los alemanes han perdido ya toda esperanza de vencer, no dudando ya de que los aliados han de acabar por arrojarlos de Francia y de Bélgica, por lo cual sería indudablemente ventajoso para ellos declararse vencidos ya desde ahora, sin pensar en mayores y más que nunca inútiles derramamiento de sangre.

Doña Ventura Martínez
PROFESORA EN PARTOS
Mayor, 36, principal

En nuestro número del martes, en un artículo contestando a «La Lealtad» sobre la Caja de Ahorros y Monte de Piedad, equivocadamente los cajistas pusieron «infundir» en vez de «difundir».

Aclaración que hacemos gustosísimos por aquello del cariño y la preposición.

Qué conste.

El consul de España en Orán participa el fallecimiento, entre otros, de los siguientes súbditos españoles:

Teresa Valero Brotons, de cuarenta y cuatro años, natural de Alicante.
Pedro Crespo Roselló, de cincuenta años, natural de Benisa.

En lo más céntrico de la capital y por ausentarse sus dueños, se vende para la próxima temporada de verano, un piso amueblado con todos sus enseres, capaz para 18 ó 20 camas, cuyo piso viene siendo acreditado desde el año 1910.

Darán razón en las oficinas de este periódico.

En la playa del Postiguet se están construyendo con mucha actividad varias barcas de las llamadas parejas para destinarlas a la pesca de la caballa en Larache.

La alcaldía de Orihuela ha remitido a este Gobierno civil el extracto de los acuerdos tomados por dicha Corporación durante el pasado mes de Marzo.

GANGA.—Por ausentarse su dueño de esta capital, se vende una máquina de coser «Singer», bobina central, en buenas condiciones.

Razón: Juan de Herrera, 16.

Han sido declarados prófugos los mozos de Bigastro Vicente Botella Jaen, Trinitario Alcaina Torres y José Sánchez Andreu; los de Agost, Manuel Milla Brotons é Isiuro Gómez Beltrán; y los de Hondón de las Nieves, Bautista Sánchez Pérez, Doroteo Ferrándiz Torregrosa y José Luis Botella Botella.

La guardia civil de Orihuela en la última batida que ha dado por aquellos alrededores, ha ocupado armas a los individuos Manuel Más Andrés, José Tortosa Murcia, Manuel Vergara Her-

nández y Daniel Rodríguez Andrés, todos por carecer de la correspondiente licencia.

Temporada de Ostras 1914-1915

OSTRAS FRESCAS

DE ORIGEN DE ARCACHÓN

Llegadas regulares de 1.º Octubre á fin de Abril.

Precios: Servidas á domicilio, con limón y abiertas:

Primera gordas finas. 1'70 ptas. docena.
Medianas idem . . . 1'10 . . .

Se sirven en el establecimiento al mismo precio.

Vinos blancos especiales para ostras. Especialidad en cervezas del país y extranjeras. Servidas siempre frescas.

MAISON FRANÇAISE
52, Paseo de los Mártires.—Alicante

Información telegráfica

Desde Petrogrado

Se ha recibido de Petrogrado el siguiente despacho oficial:

En los Kárpatos sigue la gran batalla entablada hace días.

Progresamos en ambas orillas del Deva.

Hicimos 2.700 prisioneros en las alturas.

En la Bukovina y al Oeste del Niemen, rechazamos al enemigo causándole grandes pérdidas.

Desde Amsterdam

Un despacho fechado en Amsterdam dice que los aviadores ingleses volaron sobre Brujas, arrojando bombas.

Estas causaron enormes daños en las líneas férreas.

Siguen llegando numerosos heridos alemanes, de los combates librados recientemente al Norte del Iser.

Desde Ginebra

De Ginebra telegrafían manifestado que las últimas noticias que se tienen del teatro oriental de la guerra, afirman que continúa sin interrupción el avance de las tropas rusas.

Las fuerzas austro-alemanas, se batían en retirada.

Los moscovitas se han apoderado de las poblaciones de Olika, Omienza y Presehish.

Banco de Cartagena

CAPITAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO
CENTRAL MADRID

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, Agullas La Unión, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla y Alcoy.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas de mundo.—Descuenta letras y cupones, compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos custodia sin cobrar premio alguno.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pignoraciones

Horas de caja: Mañana, 1 á 13.—Tarde, 4 á 5

Los sábados por la tarde no hay caja

CAJA DE AHORROS	
PESETAS	
Saldo anterior	7.024.177'24
Imposiciones durante la semana	28.587'51
Suma	7.052.765'75
Reintegros	131.954'14
Saldo	6.920.810'61
Alicante 3 de Abril de 1915.	

En Varsovia (?) los rusos se apoderaron de dos baterías completas y varias ametralladoras, haciendo al enemigo numerosos prisioneros.

Exterior	83'00
Amortizable	93'00
Banco de España	446'00
Compañía Arrendataria de Tabacos	00'00
Explosivos	00'00
Francos	94'10
Libras esterlinas	24'02

Circular

El ministro de Hacienda dirigirá en breve una circular á las Juntas provinciales de subsistencias, rogando fijen los precios reguladores del trigo, sin hacerlo para las harinas y el pan.

Alcalá Zamora

D. Niceto Alcalá Zamora ha visitado á García Prieto, reiterándole su adhesión con objeto de suavecer los rumores que venían circulando respecto á su ingreso en las filas de los idóneos.

El hermano de la Reina

Dicen de Algeciras que ha desembarcado en Gibraltar el príncipe Alejandro de Battemberg, hermano de la Reina Victoria.

Visitará la finca denominada «La Almoraima», donde se halla la Reina, almorzando con su hermana.

Los valores

Cotización del día de ayer:	
Interior	71'70
Fin de mes	71'80

Rafael Costa, Impresor, Plaza Monjas, 5 ALICANTE

CASA DE SOCORRO

Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este benéfico establecimiento 12 curaciones, 0 vacunaciones.

Guardia para mañana:

Médicos: Sres. Ramos (F.) y (R.) Ramos.
Practicante: Sr. Alvarez.

Tubos de cemento Portland

Fuertemente prensados con grande máquina apisonadora. Unicos fabricantes en España: Santana y Bein, Mallorca, 405, Barcelona.

Adoptados por las grandes Compañías.

Exportación de Frutas de Aragón á todos los paises

RAFAEL SALDAÑA ATECA (Zaragoza)

Teatros y Cines
CINE-SPORT
Compañía de zarzuela y opereta dirigida por el notable primer actor Daniel Alberich y el maestro compositor Francisco Palos.
Funciones para esta noche:
A las siete (sencilla): «Amor que huye»
A las nueve (sencilla): «El fresco de Goya»
A las diez (sencilla): «El príncipe bohemio»
A las 11 (sencilla): «Amor que huye»
Sencilla: Preferencia, 0'35.—General, 0'15.

SALÓN MODERNO
Plaza de Balmes y Alfonso el Sabio.
Sección permanente de siete y media á doce de todas las noches.
Todos los días cambio de programa.
Preferencia, 15 céntimos. General, 5 idem.
TEATRO NUEVO
Sección permanente de cinematografía de las más renombradas casas productoras.
Preferencia, 15 céntimos. General, 5 idem.

Turronería
Manos, cara y labios cortados. Usad la «Glicina Agatángelo», cur y perfuma. Precio, 0.50 pesetas.
Imprenta
RAFAEL COSTA
Plaza de las Monjas 5, Alicante.
¿Quiere usted tomar los mejores aperitivos?
EN EL ESPAÑOL

La Catalana
LABRADORES, 10
El que desee calzar con gusto y economía, que visite este establecimiento. Se liquidan 10.000 pares de calzado á precios nunca conocidos.
Por 0'50 pesetas al mes, puede adquirirse una publicación semanal compuesta del periódico «El Hogar y la Moda», un «Diccionario Enciclopédico», una historia de España y una novela interesantísima.
Para informes dirigirse á la papelería de Vicente Bañó.

Anuncios

Ampliaciones

Reproducciones

Trabajos fotográficos

J. Luque Nestal

Moratin, 16

MADRID

AURORA

Compañía Anónima de Seguros Marítimos y de Incendios

Capital social: 10.000.000 de pesetas
Capital desembolsado: 3.000.000 de pesetas

SUBDIRECTOR EN ALICANTE:

Angel Herrero Salmerón

TELEFONO 296

OFICINAS:
SAGASTA 1, 2.º

BALNEARIO de CESTONA

Aguas indicadas con éxito maravilloso en las enfermedades del Hígado, Intestinos, Riñón y Estreñimiento

Para los Cólicos hepáticos es necesario el uso de las Aguas de Cestona fuera de la temporada oficial y su duración es definitiva. El estreñimiento y la enterocolitis por antiguas que sean ceden infaliblemente al uso constante de las Aguas de Cestona. Así como la Neurastenia, consecuencia frecuente de ambas afecciones

D. venta a 25 pesetas botella en farmacias y droguerías.— Pedidos de datos y guías al Administrado del BALNEARIO DE CESTONA (GUIPUZCOA)

Imprenta de R. Costá
Plaza Monjas, núm. 5

Temporadas de Ostras

1914-1915

Ostras FRESCAS

de origen de ARCAHÓN

Legadas regulares de 1.º Octubre a fin de Abril.

Preferencia: Servidas a domicilio, con limón y picadas.

Primeras gordas limas 1.75 pesetas. Medias limas 1.50 pesetas.

Se sirven en el establecimiento al mismo precio.

Vinos blancos especiales para estas temporadas en cerveras del país y extranjeras. Servidas siempre frescas.

MAISON FRANCAISE

32, Paseo de las Miras - Alicante

Información telegráfica

Desde Ferragudo

Se ha recibido de Ferragudo el siguiente despacho oficial:

En los Kiripatos sigue la gran batalla entablada hace días.

Programas en ambas orillas del De...
Militares 2.700 prisioneros en las al...

En la Bukovina y el Oeste del Ni...

mea, reorganizamos al ejército cuando...

le grandes pérdidas.

Desde Amberes

Un despacho recibido en Amberes dice que los aviadores ingleses volaron sobre Brúxelas arrojando bombas.

Estas cañoneras en un momento...

las líneas férreas.

Según llegando numerosos heridos...

elementos de los combates librados...

cientamente al Norte del mar.

De Ginebra telegrama mantenido...

de Ginebra telegrama mantenido...

de Ginebra telegrama mantenido...

de Ginebra telegrama mantenido...

de Ginebra telegrama mantenido...

En nuestro número del Norte, en un artículo...

En la Caja de Ahorros y Monte de Piedad...

Aclaración que hacemos gustosamente por...

El consuelo de España en Ojón para...

En lo más céntrico de la capital y por...

En la playa del Postiguet se están...

La alcaldía de Orihuela ha recibido...

Un despacho recibido en Amberes dice...

Han sido declarados prisioneros los...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

de los aliados han de acabar por...

BOMBAS PARA LA ELEVACIÓN DE AGUA

DAVID FERRER Y C.ª

BARCELONA - CORTES, 888

MOTORES DE TODAS CLASES PARA USOS AGRÍCOLAS E INDUSTRIALES

Funciones para esta noche:
A las siete (señal):
Amor que huys
A las nueve (señal):
El beso de Goya
A las diez (señal):
El príncipe botemio
A las once (señal):
Amor que huys

Sección Permanente de Cinematografía
de las más renombradas casas pro-
duccionistas.
Patronato, 18 Cortes, General.
El teatro nuevo

Sección Permanente de Cinematografía
de las más renombradas casas pro-
duccionistas.
Patronato, 18 Cortes, General.
El teatro nuevo